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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

① ① 現在の状況について 市 長 50分

ゆ う き 会 ② 今後の対応方針について 関 係 部 長

立 川 博 敏 ① 現状分析について 市 長

② 今後控えている事業への影響について 関 係 部 長

(1) 県営畑地帯総合整備事業について ① 現状について 市 長

① 進捗状況について 関 係 部 長

② 企業からの問合せについて

① 取組の方針について 市 長

② 地域の意見・意向について 関 係 部 長

① 国・県・市の動向について 教 育 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

教育行政について4

(1)

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

3 経済環境行政について
結城第一工業団地繁昌塚南地区整備
について

(2)

小中一貫校開校後の学校跡地利用検
討方針について

(1)

(2) 部活動の地域移行について

元駅前分庁舎について

財政状況について(1)企画財務行政について2

1 総務行政について
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

② 市 長 50分

結 和 会 関 係 部 長

平 塚 明 市 長

関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

(1) インフラ整備について ① 市道整備予算の増額について 市 長

(2) 山川不動尊あやめ園整備について ① 地域の協力に基づく利活用について 関 係 部 長

(1) 結城廃寺跡整備事業について ① 経過と今後の進め方について 市 長

(2) 結城市健康の森について ① 整備拡充について 関 係 部 長

(3) 市民文化センター改修事業について ① 改修の実施について

(4) 水野忠邦の墓管理について ① 管理しやすい体制づくりについて

① 結城市・小山市の観光資源活用について

① 早期着工に取り組むための財源確保について

結城七社巡りの取組について

4 都市建設行政について

教育行政について5

3 経済環境行政について (1)

都市計画道路３・４・１８号線の取
組について

(1) 行政組織の見直しについて ① 市長の公約実現に向けての体制づくりについて

2 企画財務行政について (1)

1 総務行政について
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 現状について 市 長 50分

真 結 之 会 ② 今後の方向性について 関 係 部 長

土 田 構 治 (2)
基幹業務システムの統一・標準化に
ついて

① 今後の方向性について

① 現状について

② 今後の方向性について

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

教 育 長

関 係 部 長

④ 市 長 50分

新 和 会 関 係 部 長

船 橋 清 市 長

関 係 部 長

市民生活行政について3

保健福祉行政について4

教育行政について5

② 今後の方向性について

行財政運営について(1)

総務行政について1

企画財務行政について2

人事について(1)

公共施設等総合管理計画について(3)

国民健康保険・国民年金について(1)

社会保障制度について(1)

結城南中学校区新設校基本構想・基
本計画について

(1)

①

①

施設の状況について

道路改良・維持補修について

公共施設等総合管理計画について

市道整備計画について

(1)

(1)

1

2

総務行政について

都市建設行政について



月日 (曜日 ) 質問順 会派名 氏 名 所要時間 休 憩 備 考

1 ゆ う き 会 立 川 博 敏 50分 10:00 ～ 10:50 10分

12月7日 2 結 和 会 平 塚 明 50分 11:00 ～ 11:50

（木）

3 真 結 之 会 土 田 構 治 50分 13:10 ～ 14:00 10分

4 新 和 会 船 橋 清 50分 14:10 ～ 15:00

令和５年結城市議会第４回定例会代表質問割振(案)

時 間

　　　　　　　　　　 昼食


